



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Medienmitteilung

Rücktritt von Regierungsrat Erhard Meister

Der Regierungsrat hat Kenntnis genommen vom Rücktritt des Vorstehers des Volkswirtschaftsdepartementes, Erhard Meister, auf Ende 2010. Der 61-jährige Erhard Meister ist seit dem 1. Januar 2001 Mitglied des Schaffhauser Regierungsrates und Vorsteher des Volkswirtschaftsdepartementes. Vorher war er 14 Jahre als Gemeindepräsident von Merishausen tätig. Regierungsrat Erhard Meister möchte sein soeben begonnenes Präsidialjahr mit vollem Tatendrang weiterführen und danach bei bester Gesundheit den nächsten Lebensabschnitt gestalten.

Die Ersatzwahl in den Regierungsrat findet voraussichtlich am 29. August 2010 statt.

*Auskunft erteilt heute zwischen 13.30 und 15.30 Uhr:
Regierungspräsident Dr. Erhard Meister, Tel. +41526327380*

Schaffhausen, 19. Januar 2010

Staatskanzlei Schaffhausen